

謹賀新年

新年あけましておめでとうございます。 旧年中は格別なご高配を賜り、誠に有難く厚く御礼申し上げます。

昨年は新型コロナウイルスの世界的な感染拡大によって振り回された大変な1年になりました。世界経済はかつてない程大きく落ち込みましたが、各国政府・中央銀行による財政支出・金融緩和によってマーケットは下支えされました。そして、低金利と過剰流動性によって世界の株式市場は大きく上昇しコロナ前の水準を上回って一年を終えました。

そのような中で、皆さまの「ありがとうファンド」は、様々な国・地域に国際分散し、厳選された質の高い価値ある資産に投資することによってリスクを抑えながら運用した結果、年間で16.0%上昇いたしました。

本年も引き続き「ありがとうファンド」1本のみを大切に運用し、長期 国際分散・厳選投資で安定した運用成果の提供を目指して参ります。

また、税理士・公認会計士が立ち上げた独立系の資産運用会社として、 お客様の資産運用からFP・ライフプランニング、資産承継、税金・相続 問題の解決まで専門家ネットワークを活用しながらお客さまをサポート して参ります。

本年も皆さまのご期待に応えられるように、役職員一同、精進して参りますので、今後とも変わらぬご支援を賜りますようお願い申し上げます。

本年が皆さまにとってより善き一年になることを心よりお祈り申し上げます。

2021年 元旦

ありがとう投信株式会社 役職員一同

